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Carlos Sampaio visita gabinete do prefeito e 
confirma mais R$ 1 milhão para Mogi Guaçu

Parque dos 
Ingás receberá 
eventos do Dia 

do Desafio 
2022 em Mogi 

Guaçu

Consórcio PCJ e seus associados visitam obra
da Barragem de Pedreira

O Consórcio PCJ em par-
ceria com o Departamento 
de Água e Energia Elétri-
ca do Estado de São Paulo 
(DAEE) promoveu na última 
quarta-feira, dia 18 de maio, 
visita ao canteiro de obras 
do Reservatório na cidade de 
Pedreira (SP) ao lado de mu-
nicípios e empresas associa-
dos, além de integrantes dos 
Comitês PCJ, com o objetivo 
de conferir o estágio da cons-
trução e, também, a segu-
rança da barragem, que terá 
altura máxima de 50 metros, 
comprimento total de 650 
metros, ocupará uma área 
total de 420 hectares com 
área do reservatório de 202 
hectares com capacidade 
para acumular 31,9 milhões 
de metros cúbicos de água
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O deputado federal Carlos 
Sampaio (PSDB) esteve no 
gabinete do prefeito Rodri-
go Falsetti na tarde desta 
quinta-feira, dia 19 de maio, 
ao lado de correligionários, 
secretários municipais e dos 
vereadores Natalino Tony 
Silva, Jéferson Luís, Judite 
de Oliveira e Lilli Chiarelli, 
além do vice-prefeito major 
Marcos Tuckumantel e do 
presidente do diretório mu-

nicipal do PSDB, o ex-ver-
eador Fabinho. Na ocasião, 
o deputado confirmou o re-
passe por meio de emendas 
entre 2020 e 2022 no valor 
de R$ 4.150.000,00.

Somente para a área 
d a  S a ú d e  f o r a m  R $ 
1.650.000,00 usados para 
o custeio e para as ações de 
combate à Covid-19. Entre 
os valores, estão recursos 
para infraestrutura, como 

serviços de recapeamento, 
construção de praça de laz-
er no Jardim Zaniboni I e 
reforma de centro esportivo. 
A maioria das emendas está 
para liberação, mas todos 
os valores já empenhados. 
A boa notícia foi de que 
nesta segunda-feira, dia 23 
de maio, o deputado federal 
conseguiu confirmar o re-
passe de outros R$ 1 milhão 
para a Saúde.

 A Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer (SEL) 
promove na próxima quar-
ta-feira, 25 de maio, um 
evento para celebrar o Dia 
do Desafio 2022, a partir 
das 8h na Concha Acústica 
do Parque dos Ingás, no 
Centro, e também na área 
de transporte público do 
terminal rodoviário.Roseira e Jardim Eliza estão na 

final do Amadorzão 2022 em 
Jaguariúna

Esporte de 
Mogi Mirim 

lança o 
Programa 
“Esporte 
Futuro – 

Construindo 
Cidadãos”

Artur Nogueira 
recebe R$ 

700 mil para 
investimentos 

em projeto 
social e 
entidade

Holambra 
sedia Encontro 

Regional de 
Avicultura nesta 

quinta-feira
A Prefeitura de Mogi 

Mirim, por meio da Secreta-
ria de Esporte, lança nesta 
semana o programa “Es-
porte Futuro – Construin-
do Cidadãos”. A iniciativa 
visa oferecer às crianças 
e adolescentes da cidade 
a oportunidade de treinar 
em escolinhas de base de 
diversas modalidades, com 
o foco no desenvolvimento 
social dos atendidos.

A Prefeitura de Artur No-
gueira foi contemplada com 
o montante de R$ 700 mil, 
destinado a investimentos 
em projetos sociais e enti-
dades do município, como 
o Retreta e a Associação de 
Pais e Alunos Excepcionais 
(Apae). Os valores são fruto 
de emendas parlamentares 
do deputado federal.

O Centro de Cultura e 
Eventos de Holambra será 
palco nesta quinta-feira, dia 
26 de maio, entre 8h e 18h, 
do 1º Encontro de Avicultura 
de Holambra e Região. Cerca 
de 400 produtores rurais, visi-
tantes e técnicos de frigoríficos 
devem participar da iniciativa 
para troca de conhecimento, 
rede de contatos e negócios.

A Semifinal da Taça Ouro 
do Amadorzão realizada no 
último fim de semana teve 
jogos sem gols e partida com 
goleada. Com o apoio da tor-
cida que marcou presença no 
Centro de Lazer do Trabalha-
dor “Lebrão”, o Roseira e o 
Jardim Eliza se classificaram 
para a final do campeonato.

No sábado o Roseira em-
patou com o XII de Setembro 
em 0x0. Como o Roseira 
tinha a vantagem do empate, 
garantiu a vaga na próxima 
fase da competição. Já no do-
mingo, a partida teve muitos 
gols. O Jardim Eliza venceu o 
Fantasma do Morro por 6x1 e 
garantiu a vaga na final.
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A relação entre a
depressão,o frio e as
baixas temperaturas

A Ciência terá suas provas

Nos últimos dias vá-
rias cidades do Brasil 
estão sofrendo com o 
frio e as baixas tempe-
raturas. Casacos pesa-
dos, luvas, botas, en-
tre outros acessórios 
de inverno, apesar de 
estarmos no outono, 
saíram dos armários. 
Além disso, as doenças 
respiratórias também 
deram o ar da graça. 
Mas engana-se quem 
pensa que estes são os 
únicos  personagens 
deste cenário de frio.

A  depressão  tam-
b é m  e n t r a  e m  c e n a 
quando enfrentamos 
mudanças climáticas 
bruscas. E como o cli-
ma tem influência no 
humor, mesmo quem 
gosta de frio pode sen-
tir impactos emocio-
nais, principalmente 
se já possuírem uma 
leve tendência à de-
pressão. Sabemos que 
a depressão é conside-
rada pela OMS – Or-
ganização Mundial de 
Saúde,  como o “Mal 
do Século”. Ela atinge 
um número cada vez 
m a i o r  d e  p e s s o a s  e 
pode, se não for trata-
da, trazer consequên-
cias irreversíveis para 
a vida do indivíduo.

Muitas são as cau-
s a s  p o s s í v e i s  p a r a 
esse transtorno: cau-
sas genéticas, estresse 
pós-traumático, entre 
outros. Porém, as mu-
danças  de  tempera-
tura e ,  em especial , 
o  fr io intenso,  pode 
contribuir para agra-
var quem sofre deste 
problema ou mesmo 
desencadear gatilhos 
que provoquem o sur-

gimento da depressão.
E s t u d o s  r e v e l a m 

que uma pessoa ativa, 
em constante ativida-
de física ou motivada 
com as tarefas cotidia-
nas, ao se deparar com 
a baixa temperatura, 
poderá ter sua rotina 
de vida alterada a tal 
ponto que, sofrerá mo-
dificações em algumas 
áreas  cerebrais  res-
ponsáveis pelo equilí-
brio e bem-estar. Visto 
que é, inevitável a al-
teração do humor que 
favorece os sintomas 
depressivos.

Isso acontece por-
que, em temperaturas 
dras t i camente  mais 
baixas, é natural que 
a  m o v i m e n t a ç ã o  d o 
indivíduo seja reduzi-
da. Também podemos 
identificar a queda da 
energia,  do ânimo e 
dos impulsos de von-
tade habituais.

Pois, é um período 
em que a lentidão do 
pensamento e o desâ-
nimo contribuem para 
que o indivíduo sinta a 
necessidade do isola-
mento social.

Um dos fatores de 
intensa aplicabilidade 
no surgimento e po-
tencial ização da de-
pressão. Além disso, 
neste período sazonal 
do ano, também temos 
as baixas luminosida-
des.

Em alguns momen-
tos do dia, o sol frio 
desaparece, o céu fica 
escuro e  parece que 
a noite se antecipou. 
M a s  u m  i n d i c a t i v o 
clássico da manifes-
tação  depress iva .  A 
explicação biológica 

para  este  fenômeno 
é a detecção da baixa 
luminosidade por al-
gumas áreas específi-
cas do nosso cérebro, o 
hipotálamo e o pineal, 
que também regulam 
o ciclo de humor no 
organismo.

A falta de lumino-
sidade também causa 
mudanças na melato-
nina, hormônio secre-
tado pelo cérebro du-
rante a noite e inibido 
pela manhã, quando o 
sol nasce. Por isso, as 
pessoas permanecem 
no  padrão  noturno, 
o que causa sonolên-
cia, cansaço, irritação, 
tristeza e fome maior 
do que o normal.

E n f i m ,  c o m o  e v i -
tar esse desânimo ou 
tristeza nesses perí-
odos? O ideal é fazer 
caminhadas ao ar livre 
bem agasalhado, sem 
d e s a n i m a r  e  d e i x a r 
a preguiça de lado e 
apostar nos exercícios 
físicos, que estimulam 
a liberação de endorfi-
nas, hormônio ligado 
à sensação de prazer, 
q u e  v a i  m e l h o r a r  o 
humor e afastar pensa-
mentos negativos.

O importante é não 
ficar parado. Cance-
lar compromissos por 
c o n t a  d o  d e s â n i m o 
pode ser prejudicial 
a  sua autoest ima.  É 
preciso atribuir sig-
nificados positivos ao 
frio.  Portanto,  tente 
ser otimista pensando 
em boas memórias dos 
momentos frios e em 
casos mais extremos, 
busque a terapia para 
encontrar um equilí-
brio emocional.

Um dia, por força de 
tantos exemplos, a Ci-
ência acadêmica, tão se-
quiosa de provas — como 
é do seu papel —, por isso 
mesmo, ver-se-á diante 
da Verdade, que resplan-
dece, apesar das sombras 
que ainda sufocam tantas 
consciências brilhantes 
na Terra.

Os mortos não mor-
rem! Então, os cientistas, 
por serem espirituais-hu-

manos, proclamarão essa 
realidade, porquanto eles 
também “morrerão” um 
dia. 

A sadia curiosidade — 
que é um aspecto marcan-
te no caráter de um bom 
pesquisador — os defron-
tará com o Mundo Espi-
ritual, de onde vieram e 
para onde retornarão.

Vladimir Nabokov 
(1899-1977), russo-ame-
ricano, autor do trági-

co Lolita, concluiu, pela 
voz do personagem John 
Shade, em sua obra Fogo 
Pálido: “A vida é uma 
grande surpresa. Não 
vejo por que a morte não 
seria uma surpresa ainda 
maior”.

José de Paiva Netto 
? Jornalista, radialista e 
escritor.

paivanetto@lbv.org.br 
— www.boavontade.com

O sexo tem im-
portante papel para 
uma vida mais sau-
dável e feliz, mas, 
infelizmente ain-
da é considerado 
TABU, o que difi-
culta a procura por 
ajuda das pessoas 
quando estão dian-
te de alguma difi-
culdade nessa área.

De uma maneira 
bem resumida, vou 
falar sobre disfun-
ções sexuais. Mais 
comuns do que se 
imagina, as dificul-
dades de ordem se-
xual são problemas 
cada vez mais pre-
sentes na vida das 
pessoas e tem impe-
dido uma vida sexu-
al satisfatória.

As disfunções se-
xuais podem surgir 
por fatores bioló-
gicos, hormonais, 
sociais ou psicoló-
gicos. Considera-se 
DISFUNÇÃO quan-
do há uma pertur-
bação significati-
va que impacta a 
qualidade de vida 
do indivíduo ou do 
casal. Tendo como 
foco os fatores psí-
quicos que podem 
afetar a sexualida-
de, vale salientar os 
principais que são: 
preconceitos, an-
siedade, depressão, 
estresse do casal ou 
individual, falta de 
comunicação eficaz, 
alterações do as-
pecto físico do par-
ceiro, rotina, auto-
estima e idealização 
do parceiro.

Há ainda outros 
fatores que podem 
ser considerados de 
risco quando asso-
ciados com disfun-
ção sexual para am-
bos os sexos, entre 
eles se encontram: 
c o m p r o m e t i m e n t o 
do estado de saúde 
geral, doença car-
diovascular e geni-
turinária, desordem 
psicológica e psi-
quiátrica, doenças 
crônicas, fatores 
relacionais e condi-
ções sociodemográ-
ficas desfavoráveis.

Existem também 
muitos outros fa-
tores que podem 
interferir na vida 
sexual, os quais po-
dem ser a causa de 
uma disfunção se-
xual psicológica. Os 
mais comuns são 
estresse, fadiga, 
nervosismo, ansie-
dade e cobrança do 
desempenho sexu-
al.

Quando olhar-
mos a nossa volta 
e nos deparamos, 
por exemplo, com 
contas a pagar, de-
semprego ou tra-

balho em excesso, 
viagens, relações 
sociais, conflitos 
familiares, prazos 
e diante disso tudo, 
quando não é possí-
vel balancear o peso 
dos problemas com 
os prazeres da vida, 
então certamente 
isso pode acarretar 
grandes problemas 
psicológicos e con-
sequências com re-
lação a vida sexual.

O diagnóstico 
de disfunção sexu-
al está reservado 
para casos em que 
as dificuldades com 
o funcionamento 
sexual ocorrem de 
forma persistente e 
causam aflição sig-
nificativa ou pro-
blemas para o indi-
víduo ou casal.

O diagnóstico 
precoce e a inter-
venção adequada 
são essenciais para 
a efetividade do 
tratamento das dis-
funções sexuais que 
geralmente são cau-
sadas por fatores 
orgânicos e/ou psi-
cológicos.

Considerando os 
fatores psicológi-
cos, o tratamento 
da disfunção, nor-
malmente, consiste 
de educação, infor-
mação e aconselha-
mento sobre a res-
posta sexual (o que, 
em muitos casos, já 
é efetivo), porém 
em alguns casos 
se faz necessária a 
psicoterapia ou a 
terapia sexual com 
todo um aparato de 
técnicas cientifica-
mente comprovadas 
para a solução dos 
problemas apresen-
tados. Vale lembrar 
que para uma vida 
sexual mais saudá-
vel e satisfatória, o 
casal deve investir 
mais tempo em ati-
vidades conjuntas, 
incluindo romance 
no relacionamen-
to e não somente 
nos momentos das 
relações sexuais 
propriamente di-
tas. Além disso, os 
cônjuges devem es-
timular a assertivi-
dade, conversando 
mais abertamente 
sobre a vida em co-
mum, e avaliar com 
seu parceiro como 
tornar sua comuni-
cação conjugal e se-
xual melhor.

Cabe ressaltar 
que um profissio-
nal qualificado, no 
caso, o SEXÓLO-
GO, com o emprego 
da TERAPIA COG-
NITIVO-COMPOR-
TAMENTAL pode 
colaborar de diver-
sas formas com o 

d e s e n v o l v i m e n t o 
saudável da sexua-
lidade e com o tra-
tamento das disfun-
ções sexuais.

Através do aten-
dimento de casal ou 
individual, o espe-
cialista na área da 
sexualidade, pode 
auxiliar na identi-
ficação da dificul-
dade enfrentada e 
no estabelecimento, 
em conjunto com 
o paciente, de es-
tratégias para lidar 
com o problema. 
Além disso, o pro-
fissional conta com 
estratégias especí-
ficas e eficazes para 
as disfunções.

Os objetivos do 
tratamento de dis-
funções sexuais, por 
meio da Psicologia 
Cognitivo-Compor-
tamental, abrangem 
uma série de mu-
danças cognitivas e 
c o m p o r t a m e n t a i s , 
entre elas: sentir-se 
mais confortável ao 
falar de sexualida-
de com os outros; 
abordar e questio-
nar mitos e papéis 
de gênero errôneos 
que interferem na 
autonomia e auto-
determinação em 
áreas sexuais e não 
sexuais; aumentar 
o conhecimento da 
anatomia e fisiolo-
gia da sexualidade; 
aprender mais so-
bre o próprio cor-
po e sentir-se mais 
confortável com 
ele; obter valida-
ção para as sen-
sações prazerosas 
e x p e r i m e n t a d a s ; 
obter informações 
a fim de aumen-
tar o repertório se-
xual; superar blo-
queios emocionais 
à liberdade sexual 
(culpa, ansiedade, 
autodesvalorização 
e raiva) por meio 
do confronto com 
cognições distorci-
das; melhorar a as-
sertividade consigo 
e na comunicação 
de seus desejos ao 
parceiro (a); desen-
volver planos para 
manter e desenvol-
ver os ganhos obti-
dos após o término 
do tratamento.

O tabu relaciona-
do ao sexo só afasta 
as pessoas da procu-
ra por ajuda profis-
sional quando dian-
te de problemas que 
afetam a vida sexu-
al, é necessário que 
comecemos a olhar 
para a saúde sexu-
al de modo mais 
natural, atribuindo 
o seu devido valor 
para a melhora  da 
qualidade de vida 
das pessoas.

Disfunções sexuais e 
qualidade de vida

*Por Luciano Rocha

*Por Dra. Andréa Ladislau / Psicanalista
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Prefeitura de Artur Nogueira realiza audiência 
pública para avaliação de metas fiscais

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Ar-
tur Nogueira realizará, 
no próximo dia 25 de 

maio, uma audiência 
pública para apresen-
tar a avaliação das Me-
tas Fiscais referente 
ao 1º quadrimestre de 

2022. A reunião acon-
tecerá no plenário da 
Câmara Municipal, lo-
calizado na rua dos Ex-
pedicionários, nº 467 

– Centro – das 18h às 
20h.

Atendendo a Lei 
Complementar nº 
101/200 - Lei de Re-

sponsabilidade Fis-
cal, o município deve 
realizar audiências 
públicas ao final dos 
meses de maio, setem-

bro e fevereiro, a fim 
de demonstrar e aval-
iar o cumprimento das 
metas fiscais de cada 
quadrimestre.

De Amparo

A Câmara Munici-
pal de Amparo convida 
a população em geral 
para participar de duas 
Audiências Públicas 
que acontecerão no dia 
26 de maio de 2022, 
quinta-feira, no Plená-
rio da Câmara.

Metas Fiscais do 
Primeiro Quadrimes-

tre de 2022 - Lei de 
Responsabilidade Fis-
cal

Realizada pela Se-
cretaria Municipal da 
Fazenda, a Audiência 
Pública abordará o 
cumprimento das Me-
tas Fiscais do Primeiro 
Quadrimestre de 2022, 
nos termos do artigo 
9º, §4º da Lei de Res-
ponsabilidade Fiscal.

Horário: 17h.
LDO - Lei Orçamen-

tária de 2023
A Audiência Pública 

tratará o Projeto de Lei 
nº 34/2022, que dis-
põe sobre as Diretri-
zes para a Elaboração 
e Execução da Lei Or-
çamentária de 2023 e 
dá outras providências 
(LDO).

Horário: 17h30.

Serviços e espaços 
públicos de Holambra 
terão alterações em 
sua rotina de funcio-
namento na próxima 
sexta-feira, dia 27 de 
maio, em função do 
adiamento do feriado 
municipal em come-
moração ao Divino Es-
pírito Santo, Padroeiro 
do município, celebra-
do no dia 25.

O Paço Municipal, 
as Unidades Básicas de 
Saúde (UBS), o Espaço 
do Empreendedor e a 
Biblioteca Municipal 
permanecerão fecha-
dos no dia 27, reto-
mando as atividades 
na segunda-feira, dia 

30. A Farmácia Muni-
cipal abrirá normal-
mente, entre 7h e 16h. 
A Policlínica funciona-
rá, para atendimentos 
de urgência e emergên-
cia, como de costume, 
24 horas por dia, sem 
qualquer interrupção, 
assim como o Serviço 
de Ambulância (192).

As creches e esco-
las municipais ficarão 
fechadas na sexta. Os 
ônibus municipais, 
por sua vez, circularão 
na sexta-feira, 27, nos 
horários de domingo. 
A coleta de resíduos 
recicláveis será sus-
pensa também na sex-
ta. A orientação é que 

moradores do Centro, 
Rota dos Imigrantes, 
entorno da Nossa Prai-
nha, Rua Solidagos, 
Avenida das Tulipas, 
Condomínio Filhos do 
Sol e Residencial Vila 
das Tulipas guardem 
seus recicláveis para 
descarte na semana se-
guinte. A limpeza pú-
blica e a coleta de lixo 
doméstico não sofre-
rão interrupção. 

O Moinho Povos 
Unidos estará aberto 
normalmente das 10h 
às 17h. O Parque Van 
Gogh funcionará entre 
9h e 18h e, o Parque 
Cidade das Crianças, 
das 9h às 17h.

De Pedreira

A Secretaria Municipal 
de Planejamento da Pre-
feitura de Pedreira estará 
promovendo nos dias 25, 
26 e 27 de maio, as Audiên-
cias Públicas da Revisão do 
Plano Diretor, com o tema: 
“Apresentação e Discussão 
da Leitura Técnica do Mu-

nicípio”.
Contando com a asses-

soria da empresa Oliver Ar-
quitetura e Engenharia, as 
audiências públicas terão 
início sempre às 18h30, nas 
dependências da Câmara 
Municipal de Pedreira, lo-
calizada na Rua Professor 
João Alvarenga, nº 75, Cen-
tro, além de transmissão 

online pelo YouTube do ca-
nal da Câmara Municipal.

“O material das Audiên-
cias Públicas está disponí-
vel no site da Prefeitura de 
Pedreira: https://pedreira.
sp.gov.br/plano-diretor-
-pedreira-sp”, destaca o se-
cretário municipal de Pla-
nejamento Luis Fernando 
Mendonça.

De Jaguariúna

A Secretaria de Saú-
de de Jaguariúna, por 
meio da coordenação 
do Departamento de 
Odontologia, promo-
ve neste mês ações de 
prevenção ao câncer 
bucal, em sintonia 
com a campanha Maio 
Vermelho, que visa 
conscientizar a popu-
lação sobre a impor-
tância da prevenção e 
tratamento da doença.

Nesta terça-feira 
(17), a Odontologia 
municipal realizou 
uma ação para chamar 
a atenção dos pacien-

tes para a importância 
da prevenção. A ação 
foi realizada o Centro 
Odontológico e nas 
UBSs (unidades bási-
cas de saúde). Outras 
ações de prevenção 
também serão realiza-
das com os pacientes 
que passarem pelas 
unidades odontológi-
cas da rede municipal.

Segundo a Saúde, 
desde junho de 2018, 
foram realizadas 113 
biópsias de lesões bu-
cais na rede pública 
de Jaguariúna. Desse 
total, 8 casos tiveram 
diagnóstico de neopla-
sia maligna (7% dos 

casos).
“Muitas das lesões 

foram visualizadas 
durante exame clíni-
co nos atendimentos 
odontológicos ou nas 
campanhas de preven-
ção de câncer bucal 
junto das campanhas 
de vacinação”, explica 
a secretária de Saúde 
de Jaguariúna, Maria 
do Carmo de Oliveira 
Pelisão. “Isso reforça 
a importância de ações 
como o Maio Verme-
lho, que previnem e 
contribuem para evi-
tar os diagnósticos de 
câncer bucal”, comple-
ta.

Audiências Públicas 
- LDO 2023 e Metas 
Fiscais de Amparo

27 de maio: Serviços e espaços 
públicos de Holambra têm 
funcionamento alterado em 

função do Feriado do Padroeiro

Audiências Públicas de 
Revisão do Plano Diretor de 
Pedreira serão realizadas nos 

dias 25, 26 e 27 de maio

Saúde de Jaguariúna
realiza ação deprevenção

ao câncer bucal
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Da Redação

A Subsecretaria da 
Juventude, vinculada 
à Secretaria de Desen-
volvimento Regional 
(SDR), segue traba-
lhando diariamente 
para incentivar a qua-
lificação profissional e 
o empreendedorismo 
da juventude paulista. 
Por meio da Subsecre-
taria de Convênios fir-
mou convênios com 53 
Prefeituras para cons-
trução de unidades da 
Casa da Juventude. O 
investimento garantido 
pelo Governo do Esta-
do chega a R$ 41,8 mi-
lhões. 

Lançada em maio de 
2021, a iniciativa do Go-
verno do Estado previa 
o investimento de R$ 
20 milhões para cons-
trução de unidades da 
Casas da Juventude em 
todo o estado. Um ano 
depois o investimento 
duplicou e já foram as-
sinados 53 convênios 
com Prefeituras paulis-

tas, num investimento 
de R$ 41,8 milhões. 

A Casa da Juventu-
de oferecerá espaços 
multiuso de apoio ao 
público jovem no iní-
cio da vida profissional. 
Os equipamentos te-
rão ações de incentivo 
à qualificação, empre-
endedorismo, busca de 
oportunidades de em-
prego e renda e área de 
trabalho colaborativo, 
estimulando a criação 
de novos projetos e ne-
gócios entre o público 
juvenil. 

Com articulação da 
Subsecretaria da Ju-
ventude, já foram as-
sinados convênios 
com as Prefeituras de: 
Aguaí, Américo Brasi-
liense, Andradina, Ara-
ras, Artur Nogueira, 
Bebedouro, Botucatu, 
Capela Do Alto, Catan-
duva, Conchas, Cos-
mópolis, Estiva Gerbi, 
Fartura, Fernandópo-
lis, Getulina, Guapiaçu, 
Guará, Holambra, Ibi-
rá, Igarapava, Iguape, 

Ilha Comprida, Ilha 
Solteira, Iperó, Ipuã, 
Itaberá, Itatiba, Leme, 
Lorena, Monte Mor, 
Olímpia, Penápolis, Pe-
reira Barreto, Promis-
são, Registro, Santa Fé 
Do Sul, Santo Antônio 
Do Pinhal, São Luiz do 
Paraitinga, Tambaú e 
Urupês. 

As cidades de Bar-
retos, Boituva, Cabreú-
va, Cerquilho, Guariba, 
Jales, Piquete, Salti-
nho, Salto de Pirapora, 
Sertãozinho, Socorro, 
Taquaritinga e Votu-
poranga já iniciaram as 
obras para construção 
das unidades. 

O projeto é gerido 
pela Secretaria de De-
senvolvimento Regio-
nal, por meio da Subse-
cretaria da Juventude, 
e em parceria com as 
Secretarias de Desen-
volvimento Econômi-
co; Cultura e Economia 
Criativa; e Habitação, 
por meio da CDHU 
(Companhia de Desen-
volvimento Habitacio-

nal e Urbano). 
Nas Casas da Juven-

tude, jovens terão aces-
so a ações voltadas para 
a qualificação profis-
sional, economia criati-
va, empreendedorismo 
e convivência. Além de 
cursos gratuitos ofere-
cidos pelo Estado por 
meio do Novotec Ex-

presso, as Casas da Ju-
ventude serão unidades 
acadêmicas para ati-
vidades de cursos ofe-
recidos pela Univesp 
(Universidade Virtual 
do Estado de São Pau-
lo). 

A Casa da Juventu-
de também foi conce-
bida para incentivar o 

trabalho colaborativo 
(“coworking”), com 
área projetada especi-
ficamente para isso. As 
unidades contarão ain-
da com ambientes para 
o desenvolvimento de 
modelos de negócios 
sustentáveis e empre-
sas iniciantes (“star-
tups”).

Da Redação

O Consórcio PCJ em 
parceria com o Departa-
mento de Água e Ener-
gia Elétrica do Estado 
de São Paulo (DAEE) 
promoveu na última 
quarta-feira, dia 18 de 
maio, visita ao canteiro 
de obras do Reserva-
tório na cidade de Pe-
dreira (SP) ao lado de 

municípios e empresas 
associados, além de in-
tegrantes dos Comitês 
PCJ, com o objetivo de 
conferir o estágio da 
construção e, também, a 
segurança da barragem, 
que terá altura máxima 
de 50 metros, compri-
mento total de 650 me-
tros, ocupará uma área 
total de 420 hectares 
com área do reserva-

tório de 202 hectares 
com capacidade para 
acumular 31,9 milhões 
de metros cúbicos de 
água, permitindo o in-
cremento na regulariza-
ção de até 3,7m³/s a se-
rem somados aos atuais 
4,8m³/s de vazão média 
do Jaguari, totalizando 
uma vazão garantida de 
8,5m³/s.

Estiveram presentes 

os prefeitos, Mário Bo-
tion, de Limeira, que 
também é o presidente 
do Consórcio PCJ, Esta-
nislau Steck, de Louvei-
ra, e Luciano Almeida, 
de Piracicaba, que é o 
presidente dos Comitês 
PCJ. Além da presença 
das autoridades, parti-
ciparam outras 15 pes-
soas, mais integrantes 
da equipe técnica do 
Consórcio PCJ.

A comitiva do Con-
sórcio PCJ visitou todas 
as instalações da obra, 
inclusive o local onde 
será construído o eixo 
da barragem composto 
pelo maciço de terra e, 
também, as estruturas 
de concreto com a torre 
de regularização de des-
cargas de fundo, verte-
dor, entre outros. 

Durante a visita, o 
engenheiro do Departa-
mento de Água e Ener-
gia Elétrica do Estado 
de São Paulo (DAEE), 
Guilherme Marques, 
apresentou detalhes da 
obra, estágios de cons-
trução, prazos de en-
trega, impactos, com-
promissos ambientais e 
segurança da barragem. 
Segundo ele, o reserva-
tório está sendo cons-
truído levando-se em 

conta o comportamento 
hídrico dos próximos 
10 mil anos, o que de-
monstra a segurança do 
barramento.

A estrutura do barra-
mento contará com ver-
tedouro de 116 metros e 
capacidade de até 1.542 
m³/s (TR 10.000 anos), 
portanto, sem riscos de 
comprometimento da 
estrutura do maciço do 
barramento, além da 
bacia de dissipação, ga-
leria de adução, tomada 
d’água seletiva (nível). 
As margens do espelho 
d’água já foram todas 
reflorestadas e estão 
sendo feitas a sua de-
vida manutenção para 
quando o reservatório 
estiver operante as ma-
tas ciliares estejam for-
madas. No total foram 
plantadas até 220 mil 
mudas de árvores nati-
vas na área de APP do 
reservatório (214 hecta-
res).

“Essa obra é uma 
conquista das Bacias 
PCJ e almejadas há 30 
anos para melhorar a 
regularização do fluxo 
de água e, consequen-
te, ampliação da dispo-
nibilidade hídrica para 
toda a região”, comenta 
o presidente do Consór-

cio PCJ e prefeito de Li-
meira, Mário Botion.

A barragem contará 
ainda com uma escada 
de peixes para reduzir 
os impactos à piracema. 
Os empreendedores 
também estão catalo-
gando e monitorando os 
animais silvestres para, 
igualmente, não afetá-
-los durante o enchi-
mento do reservatório. 

A previsão é de que a 
obra seja concluída até 
julho de 2023 e que seu 
enchimento ocorra até 
o final do referido ano. 
Há 15 dias atrás outra 
comitiva do Consórcio 
PCJ visitou o reserva-
tório de Duas Pontes, 
no Rio Camanducaia, 
em Amparo. Juntos, os 
dois empreendimentos 
beneficiarão direta e in-
diretamente a mais de 
5,5 milhões de habitan-
tes em 22 municípios da 
região: Amparo, Ame-
ricana, Arthur Noguei-
ra, Campinas, Campo 
Limpo, Holambra, Hor-
tolândia, Indaiatuba, 
Itatiba, Itupeva, Jagua-
riúna, Jundiaí, Limeira, 
Louveira, Monte Mor, 
Nova Odessa, Paulínia, 
Pedreira, Piracicaba, 
Sumaré, Valinhos, Vár-
zea Paulista e Vinhedo.

De Holambra

O Centro de Cultura 
e Eventos de Holam-
bra será palco nesta 
quinta-feira, dia 26 
de maio, entre 8h e 
18h, do 1º Encontro 
de Avicultura de Ho-
lambra e Região. Cer-
ca de 400 produtores 
rurais, visitantes e 
técnicos de frigorífi-
cos devem participar 
da iniciativa para tro-

ca de conhecimento, 
rede de contatos e ne-
gócios.

Entre os assuntos 
abordados durante a 
atividade estarão os 
cenários e perspecti-
vas da avicultura na-
cional e internacio-
nal, como melhorar 
o desempenho nos 
planteis, manejo de 
inverno de frangos de 
corte e os benefícios e 
diferenças do sistema 

fotovoltaico.
“Holambra está 

muito satisfeita em 
sediar um evento des-
te porte, que irá reu-
nir representantes de 
fortes polos de avicul-
tura e os maiores es-
pecialistas do setor”, 
disse a diretora mu-
nicipal de Turismo e 
Cultura, Alessandra 
Caratti. “Além de pro-
porcionar melhorias 
e conhecimento aos 

avicultores, a iniciati-
va gera riqueza, movi-
mentando a economia 
local”.

A entrada é gratui-
ta e a inscrição prévia 
deve ser feita pelos 
números de WhatsA-
pp (15) 99747-1026 
e (17) 99665-4212. O 
Centro de Cultura e 
Eventos fica na Ave-
nida Mario Bonano, 
1.498, ao lado do Moi-
nho Povos Unidos.

Desenvolvimento Regional garante mais?de R$ 40 milhões 
para construção de Casas da Juventude em 53 municípios

Consórcio PCJ e seus associados visitam obra da 
Barragem de Pedreira

Holambra sedia Encontro Regional de Avicultura
nesta quinta-feira
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Artur Nogueira recebe R$ 700 mil para 
investimentos em projeto social e entidade

Saúde é contemplada com verba de R$ 250 mil para 
aquisição de videolaparoscópio

Vereador Carlitinho solicita 
recursos do Estado para 

melhorias do Cras II

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira foi contemp-
lada com o montante de 
R$ 700 mil, destinado a 
investimentos em proje-

tos sociais e entidades do 
município, como o Retre-
ta e a Associação de Pais 
e Alunos Excepcionais 
(Apae). Os valores são 
fruto de emendas parla-
mentares do deputado 

federal Carlos Sampaio, 
a pedido dos vereadores 
nogueirenses Zé Pedro 
Paes e Melinho Tagliari. 

Na manhã desta sex-
ta-feira (20), o prefeito 
Lucas Sia recebeu o dep-

utado em seu gabinete, 
acompanhado de Paes e 
Melinho, da chefe de Ga-
binete Mayra Barbosa, do 
secretário de Segurança 
Roberto Daher, além do 
vereador Neidão do Gás, 
do maestro Ricardo Mi-
chelino, e do presidente 
da Apae, Carlos Antônio 
da Silva. 

O prefeito Lucas Sia 
agradeceu o recurso e 
enfatizou a parceria e o 
comprometimento do 
deputado para com o 
município nogueirense. 
“Com essas novas verbas, 
Carlos Sampaio já enviou 
R$ 2,1 milhões para Ar-
tur Nogueira desde que 
nossa gestão assumiu. 
Ficamos muito honrados 
em receber tanto apoio e 
agradecemos os esforços 
do deputado para con-
tribuir com o crescimen-
to de nossa cidade. Meus 
agradecimentos também 
se estendem ao Zé Pe-
dro e Melinho por inter-
mediarem recursos tão 
necessários como estes”, 
destacou. 

O presidente da 
Câmara, Zé Pedro Paes, 
complementa a ideia de 
que tais recursos são ori-
undos da boa relação en-
tre deputado, prefeito e 
vereadores. “Isto demon-
stra a credibilidade que o 
Lucas e a Casa de Leis de 
Artur Nogueira têm para 
com o governo estadual e 
federal”, comentou.

Melinho Tagliari res-
saltou a importância da 
emenda para a cidade. 
“Agradeço ao deputa-
do Carlos Sampaio pelo 
compromisso com a nos-
sa amada Artur Noguei-
ra. Com esta verba será 
possível realizar investi-
mentos em projetos im-
portantes do município 
e que desempenham um 
trabalho belíssimo com 
crianças e adolescentes, 
como o Retreta e a Apae”, 
disse. 

INVESTIMENTOS
Dos R$ 700 mil, R$ 

200 mil será empregado 
no custeio de uma van 
para o projeto Retreta. 
“Em nome do projeto, 

estendo meus agradec-
imentos ao deputado e 
vereadores que interme-
diaram. A van será de 
muita serventia durante 
nossas viagens para apre-
sentações e ensaios”, fri-
sou Michelino. 

Fundado em 2010, em 
parceria com o Prefeitura, 
o Projeto Retreta conta 
com milhares de alunos 
atendidos de forma gra-
tuita nas sedes do projeto 
e da Corporação Musical 
24 de Junho e nas escolas 
municipais. São ofere-
cidas aulas de musical-
ização, instrumentos mu-
sicais e canto coral, com 
vistas à formação de pú-
blico e de músicos para as 
mais diversas formações, 
bem como a difusão da 
música como método de 
propagação de cultura.

Além disso, R$ 200 
serão usados para a com-
pra de equipamentos 
para Apae; e outros R$ 
300 mil serão destinados 
para setores da Adminis-
tração Municipal - ainda 
a serem definidos.

Um projeto da Sec-
retaria Municipal de 
Saúde inscrito no edital 
de emendas do Deputa-
do Estadual Daniel José 
(Podemos) foi contem-
plado com uma verba 
de R$ 250 mil que será 
revertida na compra de 
um videolaparoscópio 
para o Hospital Munic-
ipal. A Resolução SS nº 
50 da Secretaria de Es-
tado de Saúde do Esta-
do de São Paulo que es-
tabelece a transferência 
de recursos financeiros 
do Fundo Estadual de 
Saúde para os Fundos 
Municipais de Saúde 
foi assinada ontem, dia 
19 de maio. “Trata-se 
de um aparelho que 
permitirá a realização 
de cirurgias no Hos-
pital Municipal com 
técnicas mais moder-
nas e melhores para o 
paciente, que resultará 
em menos dias de in-

ternação pós-cirúrgi-
ca e uma recuperação 
mais rápida”, comemo-
rou o prefeito Toninho 
Bellini. “Agradecemos 
ao Deputado por esse 
recurso”, concluiu.

A inscrição do pro-
jeto itapirense foi feito 
no ano passado dentro 
dos critérios de Proje-
tos inovadores. A prin-
cipal justificativa foi 
que a compra do apa-
relho possibilitará a 
realização de cirurgias 
menos invasivas, que 
trazem um processo 
de recuperação melhor 
para o paciente e que 
permitem que ele re-
torne em menor tempo 
para suas tarefas cotid-
ianas (como trabalho e 
estudos).

De acordo com in-
formações da assesso-
ria do Deputado Daniel 
José, foram cerca de 
240 projetos recebi-

dos de diferentes orga-
nizações, prefeituras, 
instituições, escolas, 
etc. “Nosso processo 
seletivo levou em con-
ta critérios técnicos, 
tais como: Eficiência 
dos gastos/Aumento 
da produtividade; Im-
pacto Direto e Indireto 
na Sociedade; Projetos 
que mostrem melhor 
desempenho, controle 
e melhorias para a in-
stituição, entre outros”, 
informou a nota envia-
da.

Com a divulgação da 
resolução, o recurso fi-
nanceiro deverá chegar 
ao município em breve. 
Em seguida, será ab-
erto o processo de lic-
itação para compra do 
videolaparoscópio.

comunicacao@itapi-
ra.sp.gov.br

(19) 3863.0700/ 
3843.9107/ 99813.4051 
(Whatsapp)

De Amparo 

O vereador de Ampa-
ro, Luiz Carlos (Carlit-
inho - PSDB), enviou 
esta semana ofícios ao 
governador do Estado 
de São Paulo, Rodri-
go Garcia, e também 
para o deputado fed-
eral Carlos Sampaio, 
solicitando recursos 
para obras e reformas 
do Centro de Referên-
cia de Assistência So-
cial (Cras II), no bairro 

Jardim Brasil. “Estou 
preocupado com a co-
modidade e segurança 
dos usuários do Cras 
II,  porque as insta-
lações precisam urgen-
temente de reformas 
para adequar o es-
paço, oferecer acessi-
bilidade, entre outras 
melhorias”, declarou o 
vereador, que visitou 
a unidade no dia 12 de 
maio.

Em seus ofícios, Car-
litinho solicita verbas 

que totalizam R$ 600 
mil, informando que 
no local são atendidas 
400 pessoas por mês, 
que recebem serviços 
assistenciais desde a 
infância até a melhor 
idade. “Em nome da as-
sistente social, Patrícia 
Capóssoli, parabenizo 
todas as funcionárias 
que desempenham 
tão nobre função em 
benefício da comuni-
dade atendida no Cras 
do Jardim Brasil.

Editais
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Secretaria de esporte lança o programa 
esporte futuro

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da Sec-
retaria de Esporte, lança 
nesta semana o programa 
“Esporte Futuro – Con-
struindo Cidadãos”. A 
iniciativa visa oferecer às 
crianças e adolescentes 
da cidade a oportunidade 
de treinar em escolinhas 
de base de diversas mo-
dalidades, com o foco no 
desenvolvimento social 
dos atendidos.

“Foram dois anos sem 
atividades. Há ainda o 
receio, mas vivemos uma 
reabertura e queremos 
cada vez mais crianças 
e adolescentes inscritas 
nas nossas escolinhas”, 
afirmou Wilians Mendes, 
Secretário de Esporte.

Wilians reforçou que 
as vagas são abertas a 
toda a população, mas 
que o objetivo é propor-
cionar a oportunidade de 
praticar esporte aos jov-
ens que vivem em situ-
ação de vulnerabilidade 
social. “Sempre tivemos 
esta orientação do Pre-
feito Paulo Silva, de faz-
er Esporte para todos, 
mas visando aqueles que 
mais precisam e que não 

podem pagar por uma 
situação particular, por 
exemplo”.

Desta visão social vem 
também um dos focos do 
programa, que é olhar 
para o futuro. “Precis-
amos olhar para as cri-
anças, elas são o futuro 
da nossa cidade, do nos-
so país. Com o Esporte 
Futuro, pensamos em 
criar atletas, mas, acima 
de tudo, em construir ci-
dadãos”, frisou Wilians.

O programa envolverá 
profissionais da Secre-
taria de Esporte, enti-
dades parceiras e vol-
untários individuais. 
Os interessados terão 
acesso a inúmeras mo-
dalidades, entre elas, 
atletismo, basquete, ca-
poeira, corrida de rua, 
futebol de campo, futsal, 
ginástica rítmica, hande-
bol, karatê, judô, luta de 
braço, natação, tênis de 
mesa, vôlei, vôlei de areia 
e xadrez.

“Algumas destas ativ-
idades, por exemplo, 
acontecerão em parce-
ria, como com o Clube 
Mogiano, que já é um 
parceiro, ao qual damos 
o apoio em transporte e 
nos representa em algu-

mas competições, mas 
em uma relação que na-
sceu exatamente com a 
ideia de levarmos estas 
crianças e adolescentes 
em situação de vulner-
abilidade para dentro 
de um clube do porte do 
Clube Mogiano, que tem 
uma das melhores estru-
turas do Estado de São 
Paulo”, enfatizou Wil-
ians.

Agenda atual
O “Esporte Futuro” 

já conta com atividades 
em dois ginásios: Maria 
Paula Bueno (Vila Dias) 
e Wilson Fernandes de 
Barros (Tucurão). “Com 
o lançamento do proje-
to, esperamos ampliar 
a demanda e começar 
a atender em outros lo-
cais, como o Ginásio do 
Mirante e os campos 
de futebol”, destacou 
o Secretário. Confira 
abaixo o cronograma at-
ual de aulas do programa 
nestas duas praças es-
portivas.

GINÁSIO DA VILA 
DIAS

SEGUNDA-FEIRA
08h30 – 10h00 | Judô 

(Parceria com o projeto 
Jovem Talento)

14h00 – 15h30 | Judô 
(Parceria com o projeto 
Jovem Talento)

18h30 – 19h30 | 
Ginástica Rítmica Es-
colinha (Professora Ana 
Cláudia)

19h30 – 21h30 | 
Ginástica Rítmica Trein-
amento (Professora Ana 
Cláudia)

TERÇA-FEIRA
18h00 – 19h00 | Judô 

6 e 7 anos (Voluntariado 
– Sensei Antonio)

19h30 – 21h00 | Judô 
8 a 14 anos (Voluntaria-

do – Sensei Antonio)
QUARTA-FEIRA
18h30 – 19h30 | 

Ginástica Rítmica Es-
colinha (Professora Ana 
Cláudia)

19h30 – 21h30 | 
Ginástica Rítmica Trein-
amento (Professora Ana 
Cláudia)

QUINTA-FEIRA
08h00 – 09h30 | Judô 

(Parceria com o projeto 
Jovem Talento)

14h00 – 15h30 | Judô 
(Parceria com o projeto 
Jovem Talento)

18h00 – 19h00 | Judô 
6 e 7 anos (Voluntariado 
– Sensei Antonio)

19h30 – 21h00 | Judô 
8 a 14 anos (Voluntaria-
do – Sensei Antonio)

SEXTA-FEIRA
18h30 – 20h00 | 

Ginástica Rítmica Trein-
amento (Professora Ana 
Cláudia)

GINÁSIO DO 
TUCURÃO

TERÇA-FEIRA
14h00 – 16h00 | Vôlei 

Escolinha (Professor 
Alex Lucon)

16h00 – 18h00 | Vôlei 
sub18 Feminino (Profes-
sor Alex Lucon)

18h00 – 19h30 | Judô 
Escolinha (Voluntariado 
– Sensei Renato)

19h30 – 21h00 | Judô 
Treinamento (Voluntari-
ado – Sensei Renato)

QUARTA-FEIRA
18h00 – 20h00 | 

Tênis de Mesa Escolinha 
(Voluntariado – Profes-
sora Cátia Silva e Filipe 
Manara)

QUINTA-FEIRA
14h00 – 16h00 | Vôlei 

Escolinha (Professor 
Alex Lucon)

16h00 – 18h00 | Vôlei 
sub18 Feminino (Profes-

sor Alex Lucon)
18h00 – 19h00 | Judô 

Escolinha (Voluntariado 
– Sensei Renato)

19h00 – 20h00 | Judô 
Treinamento (Voluntari-
ado – Sensei Renato)

SEXTA-FEIRA
16h00 – 18h00 | 

Tênis de Mesa Escolinha 
(Voluntariado – Profes-
sora Cátia Silva e Filipe 
Manara)

19h00 – 21h00 | Han-
debol Treinamento (Pro-
fessor Gilmar Machado)

Como se inscrever
 Os interessados em 

participar do Esporte Fu-
turo devem realizar o ca-
dastro e podem retirar o 
arquivo de duas formas.

Online
Acesse a “Ficha de 

Cadastro” através do 
seguinte link: https://
drive.google.com/file/d/
1 jU_OrWMlpxcnkZ-
va-_7pNDp3Vv5FPjZA/
view

Imprima o arqui-
vo, siga as instruções 
e preencha os dados 
necessários e que apa-
recem nas páginas 1 e 2. 
Na página 3 está apenas 
a relação de documen-
tos necessários para a 
inscrição e que deverão 
ser levados à Secretaria 
de Esporte. Na segunda 
página, cole a foto 3×4 
no espaço solicitado. O 
número de registro, a 
inscrição na modalidade 
e o núcleo não precisam 
ser preenchidos, pois 
são itens que serão adi-
cionados pela equipe da 
Secretaria de Esporte 
após o cadastro do aluno. 
Apresente o material na 
Secretaria de Esporte e 
aguarde que o aluno seja 
chamado para a próxima 
etapa.

Presencial
Se dirija até a Secre-

taria de Esporte, situada 
na Rodovia Deputado 
Nagib Chaib, nº 460, no 
Morro Vermelho. No lo-
cal, será orientado quan-
to ao preenchimento da 
ficha.

Documentação
Nos dois casos é 

necessária a apresen-
tação de cópia dos se-
guintes documentos: 
versão atualizada da 
carteira de vacinação 
contra covid-19 (para 
pessoas com idade igual 
ou maior de 12 anos), 
duas fotos 3×4 recente, 
RG, CPF ou CNH, Cartei-
ra Geral de Vacinação, 
Cartão do SUS, com-
provante de residência 
(constar rua, nº, bairro, 
CEP e cidade) e atesta-
do médico original. Para 
aqueles que não comple-
taram 18 anos, a lista de 
documentos obrigatórios 
é complementada com a 
necessidade de cópia do 
RG, do CPF ou da CNH 
e do comprovante de en-
dereço do pai ou maior 
responsável.

Atestado médico
Para participar das 

atividades é necessária 
também a apresentação 
de atestado médico, con-
firmando a condição do 
aluno em praticar ativ-
idades físicas. Caso a 
família não tenha acesso 
a um exame particular, 
não tem problema. Em 
parceria com a Secretar-
ia de Saúde, o Esporte 
disponibiliza o agenda-
mento de exame com um 
médico do CEM (Centro 
de Especialidades Médi-
cas), que ocorre sema-
nalmente.

Ponto crítico da zona leste 
recebe melhorias viárias

De Mogi Mirim

Funcionários da Secre-
taria de Mobilidade Urba-
na trabalharam, ao longo 
desta semana, em melho-
rias viárias em um ponto 
crítico da Zona Leste de 
Mogi Mirim. Na junção 
das ruas Cesarino Stort 
(Parque das Laranjeiras) 
e Geraldo Fernando Ca-
margo (Jardim Europa) 
a sinalização viária foi 
reforçada para garantir a 

segurança de motoristas e 
pedestres.

O ponto é consider-
ado crítico pela Secretar-
ia de Mobilidade Urbana 
porque diversos veículos 
sobem a rua Cesarino 
Stort em alta velocidade 
para acessar a rua Ger-
aldo Fernando Camar-
go. No entanto, no final 
da primeira rua, há uma 
curva acentuada e muitos 
motoristas imprudentes 
acabam não conseguindo 

fazer a curva, colidindo 
com os muros de três ca-
sas localizadas naquele 
ponto.

Para garantir maior 
segurança aos moradores 
e usuários das duas vias 
– motoristas e pedestres 
– a equipe da Prefeitura 
reforçou a sinalização de 
solo, com a pintura de 
faixa dupla amarela con-
tínua, que indica ultra-
passagem proibida, e com 
a pintura de faixa zebra-
da branca, que norteia o 
motorista em velocidade 
compatível com a via a 
fazer a curva e entrar com 
segurança na próxima via. 
Um alerta com a men-
sagem “devagar” também 
foi pintado no asfalto.

De acordo com a Secre-
taria de Mobilidade Urba-
na, com essas melhorias 
na sinalização e a consci-
entização dos motoristas, 
espera-se uma redução 
no número de acidentes 
naquela localidade.
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Carlos Sampaio visita gabinete do prefeito e
confirma mais R$ 1 milhão

De Mogi Guaçu

O deputado fed-
eral Carlos Sampaio 
(PSDB) esteve no ga-
binete do prefeito Ro-
drigo Falsetti na tarde 
desta quinta-feira, dia 

19 de maio, ao lado 
de correligionários, 
secretários munici-
pais e dos vereadores 
Natalino Tony Sil-
va, Jéferson Luís, Ju-
dite de Oliveira e Lil-
li Chiarelli, além do 

vice-prefeito major 
Marcos Tuckumantel 
e do presidente do di-
retório municipal do 
PSDB, o ex-vereador 
Fabinho. Na ocasião, 
o deputado confirmou 
o repasse por meio de 
emendas entre 2020 
e 2022 no valor de R$ 
4.150.000,00.

Somente para a área 
da Saúde foram R$ 
1.650.000,00 usados 
para o custeio e para 
as ações de combate à 
Covid-19. Entre os va-
lores, estão recursos 
para infraestrutura, 
como serviços de reca-
peamento, construção 
de praça de lazer no 

Jardim Zaniboni I e 
reforma de centro es-
portivo. A maioria das 
emendas está para lib-
eração, mas todos os 
valores já empenhados. 
A boa notícia foi de que 
nesta segunda-feira, 
dia 23 de maio, o depu-
tado federal confirmou 
o repasse de outros R$ 
1 milhão para a Saúde.

“O deputado Carlos 
Sampaio sempre nos 
recebe e nos atende nas 
mais diferentes deman-
das. São mais de R$ 4 
milhões que já estão no 
sistema e, agora, essa 
boa notícia de mais R$ 
1 milhão. São recursos 
importantes para as 

mais diferentes obras, 
como recapeamento, 
reforma de centro es-
portivo, de construção 
de uma praça, de pos-
tos de saúde e custeio”, 
comentou o prefeito ao 
agradecer a parceria 
com o deputado.

“Temos o maior re-
speito pelo deputa-
do Carlão, pois ele é 
parceiro da cidade e a 
gente que é do PSDB 
se sente acolhido pela 
equipe dele. A resposta 
que o Carlos Sampaio 
está dando para a ci-
dade são essas emen-
das liberadas”, res-
saltou o vice-prefeito 
ao lembrar que todos 

os pedidos feitos para 
o deputado estão sendo 
atendidos.

Carlos Sampaio fa-
lou sobre o trabalho 
que tem realizado 
como deputado federal 
e disse que tem prior-
izado 30 municípios do 
Estado de São Paulo. 
“São 645 municípios e 
temos o privilégio de 
escolher 30 para tra-
balhar. O mínimo que 
posso fazer é ajudar os 
Governos Federal e Es-
tadual voltar os olhos 
para as cidades. Hoje 
tenho uma relação 
de cuidado com Mogi 
Guaçu”, enfatizou o 
deputado.

103 universitários são beneficiados com subsídio
transporte neste 1º semestre

Dengue: imóveis fechados serão vistoriados

De Mogi Guaçu

A Secretaria Munic-
ipal de Educação fi-
nalizou o processo de 
inscrição e concessão 
do subsídio transporte 
do primeiro semestre 
desse ano. Foram feit-
as 133 inscrições, sendo 
103 deferidas para o re-
cebimento do repasse. 

Foram contemplados 
alunos que estudam 
nas cidades de Araras, 
Engenheiro Coelho, Es-
pírito Santo do Pinhal, 
Campinas, Jaguariúna, 
Limeira, Mogi Mirim e 
São João da Boa Vista.

A pasta irá investir 
ao longo do ano R$ 
139.632,00 para sub-
sidiar o transporte dos 

estudantes. Até 2021 a 
porcentagem do reem-
bolso era de 20% do 
valor pago pelo trans-
porte. A partir desse 
ano, passou a ser de 
30%, tendo um aumen-
to de 10% em relação 
aos anos anteriores. O 
primeiro repasse, ref-
erente aos meses de fe-
vereiro, março e abril, 

deve ser efetuado ainda 
em maio.

O universitário con-
templado deve realizar 
serviço social vol-
untário, que consiste 
na doação de uma cesta 
básica semestralmente 
juntamente à Secretar-
ia da Assistência Social. 
No segundo semestre 
será feito novo reca-

dastramento, quando o 
aluno deve comprovar 
que continua estudando 
e utilizando transporte.

“Conseguimos au-
mentar o percentual de 
reembolso para o es-
tudante e atendemos 
quase que a totalidade 
dos inscritos. Os in-
deferimentos ocorre-
ram por falta de docu-

mento ou pela questão 
da renda salarial”, co-
mentou Paulo Paliari, 
secretário municipal de 
Educação que comen-
tou que no segundo se-
mestre estuda promov-
er uma mudança para 
beneficiar os universi-
tários que estudam na 
cidade e também os de 
escolas técnicas.

De Mogi Guaçu

A Prefeitura de Mogi 
Guaçu vai realizar um 
trabalho de vistoria em 
imóveis fechados. A fi-
nalidade do trabalho 
é a prevenção já que o 
município tem promov-
ido ações de combate 
à dengue, transmitida 
pelo mosquito Aedes 
aegypti. A vistoria será 
feita em parceria entre 
a Secretaria de Serviços 
Municipais e a Vigilân-
cia Epidemiológica com 

apoio da Guarda Civil 
Municipal.

Os imóveis a serem 
vistoriados serão apon-
tados pelos agentes de 
saúde por meio de le-
vantamento e queixas 
da população. Com isto, 
a vistoria será feita de 
acordo com a deman-
da. Nos casos destes 
imóveis, é solicitado ao 
proprietário que este-
ja no local ou envie al-
gum representante para 
abrir a residência ou 
ponto de comércio. As 

denúncias de imóveis 
desocupados poderão 
ser feitas pelo 156 da 
Ouvidoria.

Para que o trabalho 
seja realizado, os pro-
prietários serão notifi-
cados da ação, incluin-
do o período previsto da 
vistoria. Aquele que não 
atender à solicitação, 
ou seja, não compare-
cer para abrir o imóvel 
terá o nome enviado 
para a Visa (Vigilância 
Sanitária) para a apli-
cação das penalidades 

previstas. A intenção 
é evitar uma epidemia 
da doença, situação 
enfrentada em 2015, 
quando a cidade reg-
istrou mais de 15 mil 
casos.

Mogi Guaçu conta 
com grande quantidade 
de imóveis desocupa-
dos, entre unidades 
para locar, vender ou 
abandonadas, situação 
que dificulta o combate 
à dengue já que uma 
das principais ações 
é a eliminação de cri-
adouros do Aedes ae-
gypti, que se reproduz 
em água parada. Sem 
acesso a estes imóveis, 
o trabalho de controle 
não pode ser consider-
ado completo. A lei nº 
4.950 de março de 2015 
permite o ingresso com-
pulsório por agentes ou 
autoridades municipais 
em imóveis públicos e 

privados, edificados ou 
não, de residencial ou 
não.

Quando há recusa do 
proprietário ou quando 
o mesmo não é localiza-
do, a Prefeitura contra-
ta chaveiro para abrir o 
imóvel e recebe apoio 
da GCM (Guarda Civil 
Municipal) para acom-
panhar a equipe. Caso 
o acesso ao imóvel não 
seja espontaneamente 
permitido, poderá 
ser aplicada multa de 
acordo com o grau da 
infração. Se houver a 
retirada de material, 
como entulho, que pos-
sa servir de criadouro 
do mosquito transmis-
sor da doença, o propri-
etário do imóvel poderá 
arcar com todas as des-
pesas, de acordo com o 
que prevê o Código de 
Posturas do Município. 
É importante desta-

car que o Aedes aegyp-
ti também transmite a 
zika e chikungunya.

Segundo o último 
relatório da Vigilância 
Epidemiológica, o mu-
nicípio está com 1.405 
casos confirmados de 
dengue e, por isso, as 
ações de combate à 
doença estão sendo in-
tensificadas, como as 
vistorias casa a casa, 
nebulização costal e 
veicular e teatros nas 
escolas.

“Esse trabalho de 
vistoria nos imóveis é 
fundamental neste mo-
mento em que os casos 
continuam aumentan-
do. É importante que 
os proprietários dos 
imóveis fechados vis-
toriem seus imóveis”, 
comentou a enfermeira 
da Vigilância Epidemi-
ológica, Thatiana Póvoa 
de Faria.
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Roseira e Jardim Eliza estão na final
do Amadorzão 2022

De Jaguariúna

A Semifinal da Taça 
Ouro do Amadorzão re-
alizada no último fim de 
semana teve jogos sem 
gols e partida com golea-
da. Com o apoio da torci-
da que marcou presença 
no Centro de Lazer do 
Trabalhador “Lebrão”, o 
Roseira e o Jardim Eliza 
se classificaram para a fi-
nal do campeonato.

No sábado o Roseira 

empatou com o XII de 
Setembro em 0x0. Como 
o Roseira tinha a vanta-
gem do empate, garantiu 
a vaga na próxima fase 
da competição. Já no 
domingo, a partida teve 
muitos gols. O Jardim 
Eliza venceu o Fantasma 
do Morro por 6x1 e ga-
rantiu a vaga na final.

Pela Taça Prata do 
Amadorzão a semifinal 
teve dois jogos que foram 
definidos nos pênalis. 

O Audaz empatou em 
1x1 com o Aliança e nos 
pênaltis o Audaz ven-
ceu por 4x2. O Engra e 
o Família R.Q.N. tam-
bém empataram em 2x2, 
foram para os pênaltis e 
o Engra ganhou a dispu-
ta por 6x5.

Com os resultados, o 
Audaz e o Engra garan-
tiram vagas na final do 
campeonato e o acesso 
para a Taça Ouro do ano 
que vem.

JOGOS DA FINAL
A Secretaria de Juven-

tude, Esportes e Lazer 
de Jaguariúna definiu a 
data e os horários das fi-
nais da Taça Ouro e Prata 
do Amadorzão. As duas 
partidas acontecerão no 
sábado.

Às 15h o Audaz en-
frentará o Engra pela 
Taça Prata. Em seguida, 
o Roseira e Jardim Eli-
za jogarão às 17h30 pela 
Taça Ouro. 

Guaçuano: sub-15 e sub-17 perdem dentro 
de casa, mas equipes continuam na luta pela 

classificação para 2ª fase
De Mogi Guaçu

As categorias sub-15 
e sub-17 do Clube At-
lético Guaçuano per-
deram para o Amparo 
Athlético Club (Ampa-
ro) nos dois jogos dis-
putados pela segunda 
rodada do returno do 
Campeonato Paulista 
de 2022. A sub-15 foi 
goleada por 6 a 1, en-
quanto a sub-17 sucum-
biu pelo placar de 2 a 0. 
Os confrontos aconte-
ceram no sábado, 21 de 
maio, no centro esport-
ivo Carlos Nélson Bue-

no (Furno), no Parque 
Cidade Nova.

Mesmo diante dos 
resultados negativos 
do final de semana, as 
duas equipes do Man-
di seguem firmes na 
briga pela classificação 
rumo a 2ª fase da com-
petição. A sub-15 caiu 
para o quarto lugar na 
chave com 10 pontos e 
o time sub-17 perman-
ece na quarta colocação 
de seu grupo com oito 
pontos.

No próximo sábado, 
28 de maio, as duas 
categorias têm parti-

das importantes para 
tentar a recuperação 
dentro do campeonato. 
Os jogos serão contra 
o Red Bull Bragantino 
(Bragança Paulista), 
que acontecerão em 
Jarinu.

Organizado pela 
Federação Paulista 
de Futebol (FPF), os 
campeonatos sub-15 e 
sub-17 iniciaram em 9 
de abril e terminam no 
dia 2 de novembro. A 
competição conta com 
67 clubes, divididos 
em 12 grupos. O regu-
lamento é o mesmo e é 

válido para as duas cat-
egorias, assim como os 
adversários da primei-
ra fase. Classificam-se 
para a 2ª fase, os dois 
primeiros colocados e 
os oito melhores ter-
ceiros colocados de 
cada grupo.

O Atlético Guaçua-
no está no grupo 6 que 
tem ainda os times do 
Amparo Athlético Club 
(Amparo), Atlética Pon-
te Preta (Campinas), 
Brasilis Futebol Clube 
(Águas de Lindóia), Red 
Bull Bragantino Fute-
bol (Bragança Paulista) 

e Sociedade Esportiva 
Itapirense (Itapira).

Sub-20
Pela categoria sub-

20, o Atlético Guaçua-
no ocupa o terceiro lu-
gar de seu grupo com 
seis pontos. Esta cate-
goria entra em campo 
na quarta-feira, 25 de 
maio, contra o Red Bull 
Bragantino, confronto 
marcado para aconte-
cer na cidade de Jarinu.

Na sub-20, o time 
alviverde está no gru-
po 7 juntamente de 
Atlética Ponte Preta 

(Campinas), Brasilis 
Futebol Clube (Águas 
de Lindóia), Red Bull 
Bragantino Futebol 
(Bragança Paulista), 
Mogi Mirim Futebol 
Clube (Mogi Mirim) e 
Sociedade Esportiva 
Itapirense (Itapira).

Na sub-20, partici-
pam 72 clubes dividi-
dos em 12 grupos. Pelo 
regulamento da com-
petição, classificam-se 
para a 2ª fase os dois 
primeiros colocados e 
os oito melhores ter-
ceiros colocados de 
cada grupo.


		2022-05-24T09:05:03-0300
	LC BENEDITO E VICENZOTTI LTDA:68282656000188


		2022-05-24T09:05:16-0300
	LC BENEDITO E VICENZOTTI LTDA:68282656000188


		2022-05-24T09:05:28-0300
	LC BENEDITO E VICENZOTTI LTDA:68282656000188


		2022-05-24T09:05:49-0300
	LC BENEDITO E VICENZOTTI LTDA:68282656000188


		2022-05-24T09:06:04-0300
	LC BENEDITO E VICENZOTTI LTDA:68282656000188


		2022-05-24T09:06:21-0300
	LC BENEDITO E VICENZOTTI LTDA:68282656000188


		2022-05-24T09:06:33-0300
	LC BENEDITO E VICENZOTTI LTDA:68282656000188


		2022-05-24T09:06:51-0300
	LC BENEDITO E VICENZOTTI LTDA:68282656000188




